



## **BANDO**

DON FRANCISCO LEÓN GÓMEZ, ALCALDE-PRESIDENTE  
DEL AYUNTAMIENTO DE ARÉVALO,

### **HACE SABER:**

**“A todos los ciudadanos de Arévalo “**

A petición de los ciudadanos, viendo la necesidad existente, y puesto que este equipo de gobierno escucha a los ciudadanos, se van a empezar a recoger los utensilios que ahora se dejan en la vía pública generando conflictos con el resto de los ciudadanos y creando una imagen errónea de nuestra bella y noble ciudad. Es por eso por lo que, desde la próxima semana. y **previo aviso al teléfono del ayuntamiento 920302050**, se pasará los jueves a recoger aquellos utensilios (muebles, frigoríficos, etc) exclusivamente a aquellos ciudadanos que hayan realizado el aviso previo, antes del día mencionado, y estén depositados junto a los contenedores de residuos urbanos el miércoles por la noche.

Confiamos en la colaboración ciudadana para evitar esa mala imagen.

**ES LABOR DE TODOS CUIDAR NUESTRA CIUDAD Y  
JUNTOS PODREMOS HACERLA MEJOR.**

En Arévalo.  
EL ALCALDE,  
Francisco León Gómez